

不都合を敢えて容認で可能になる大好機Ⅱ<日本弱点と克服法>. 2018/7/7

ここでは組織戦サッカーに見るカウンタの世間政治一般における組織運動困難の解法追及。

[1]:不利不都合状況を積極公認、脱出逆転を策するは世間一般で重大戦略！！

日本は**恥の文化**の国であり、対面面子第一の文化性格が根強い、だがそれは表層であり、見えないが本質である裏面**実質**ではない事は組織に致命傷をもたらす。不利不都合事象を指導者面子の利己主義で重大事ほどに隠蔽、**これでは組織は持たない＝破綻する！！！！**。

(1)歴史的超失敗事例<計算ずくで敗戦承知の軍部、天皇の対米開戦決断阻止ならず！！>.

戦争では真っ先に死ぬのは現場軍人、したがって現場を知る軍人ほど戦争を遣りたがらないと言われる。戦前陸軍部秋丸機関は経済学者-有沢博臣博士を動員して**日米戦争経済 simulation** 計算を指示、初戦優勢-後半劣勢での敗戦を予言、山本五十六大将も渡米経験から米経済力を承知、彼も始めは遣れるが後は責任をもてないの趣旨を公言したと言われる。軍人は米国には勝てないを承知してたが、**ハルノート要求で中国撤退**となれば国民不満は**革命**に及ぶと恐れ昭和天皇が対中戦争継続-対米開戦を強行、戦争経過は賢明な一部軍人予測とおりになり、

**敗戦よりも革命が恐ろしい.....近衛文麿皇族首相。*

結果は広島長崎被爆と戦後日本の植民地化、だが米国陰謀で天皇の首は**奴隷頭機能**として繋がる。ここではなぜカウンタがなかったか？。結果は天皇に意見を言える人物皆無、彼らは自己保身で国家と言う大組織滅亡を結果してしまった。因みに戦後は天皇杯サッカーである。**日本サッカー協会**の怪奇性は数々知られてる。優秀な人材ほどに排除するというカウンターで、全くヒデーもんです！！、その真因は日本の政策スポーツは米国同様にサッカーでない別物にあるから。

(2)史上最陰惨の731部隊生体実験と長崎広島福島。

人知れず日本を超え世界史として非常に陰惨暗黒な話。だが福島は実時間問題。戦中、軍部は細菌戦技術開発を秘密裏に中国占領地で中国人等の生体を用いて実験、指令とデータ回収医学者と実作業員は別途で良心呵責を起こさない手法で実施されたと言う。ナチスも遣ったとされるが、その組織規模が違う。**これを知った連合軍指導部心理は如何に？！**。

広島長崎では戦後駐留軍は被爆者生体データを集めた。これも生体実験には間違いない。

然るに長崎広島に留まらず2011/3/11米地震兵器原発破壊での福島被爆は今後顕著になる。

戦中と戦後現代でも極悪米指導者の日本人観に変化がない、**一体我々はどう見えてるのか？！**、この問題は超深刻で、不都合を開示して徹底議論と修理技術開発が必須。

(3)阪神淡路大震災(1995)-東北福島大震災(2011)と地震兵器..

最大共通点は村山社会党と官民民主党の**非自民革新政権**、結果両者はつぶれて戦後長期独裁にして**ナチス再生勢力＝米戦争屋**の傀儡自民再生。前者では**地震兵器証拠資料**が乏しい(筆者意見)、後者では十分に証拠資料が上がってる。でなぜカウンターがない？？！。

地震兵器最大問題は人命-財被害可能性と並んで政策決定者への政治脅迫になってる事。

永田町と中央行政関係者は地震兵器を承知してる。結論から言えば大組織責任感よりも

小心自己保身が優先するから**真実公然証言**が出てこない<カウンタ不能>。

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J95-Reverification-on-the-Criminal-3_11.pdf

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J118-Digital-Decision-on-EMearthquakeWeapon.pdf

(4)オーム真理教震ヶ関サリン事件(1995)<2018/6/6日教祖-幹部死刑執行開始>。

6年後に米NY双子タワーでも狂信宗教集団犯行とされる先行事件、立花隆氏のオームの暗い闇によれば、教団内部には警察密偵が入り、彼ら情報は筒抜けだったとされる。と成ればあの事件は起こるべくして起き、その世界的大ニュース後に検挙が始まる。警察権力不正であり、今後の気候悪化世界混乱での警察権力肥大を想定すると、放置できない大問題でカウンタ必須。

(5)日米地位協定=戦後日本駐留米軍の知らされざる秘密支配大問題。

敗戦日本実態は米軍の戦利品、すなわち米国(戦争屋=米帝王 Rockefeller)利益の為だけに秘密だが大規模変身。60年安保での日本人政治力を脅威に感じた支配層は、以後池田内閣の所得倍増政策でエコノミックアニマルに変貌、技術-市場双方を米国から提供され、経済成長は1990年まで継続、他方経済の裏側=政治では保守化が極度進行、米軍(CIA)基地-日本司法警察権の米支配根拠になったのが日米地位協定=米軍幹部と中央官僚が月2回赤坂で会合、米軍指令が官僚(司法警察行政)に飛ぶ。憲法1-9条の無法支配と並んで日本は現世界先進国では異例の真の自主支配権を持たない国になっている。上記(3)(4)等第一級真相が隠蔽されてる。

これに対するカウンタを言う事すら中央官僚&永田町議員の恐怖支配になっている。

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J89-the-LAWLESS-OCCUPATION.pdf

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J93-Go-Home-USwarmongerpdf

(6)不正選挙集計マシン(ムサシ)。

戦後稀有な腐敗横暴政権安部、その基礎背景こそが選挙無敗のムサシ不正選挙マシン、森友学園、加計学園不正は世間にもうここ2年間で丸見えなのになぜ墜ちないのか??。切り札は解散選挙、だが安部は不正マシンで不敗。然るに安部から攻撃野党はどう見えるか??!!。
不正選挙は野党も暗黙で承知だが、己身分保身で国会では口に出せない醜さは同類なのだ!!、すなわち自らの身を切ったのカウンタが打てないからだ。

(7)近日日大アメフト部の相手選手への陰險な傷害目的の偽装プレー、その映像が広く出回

り、当該選手は勇気を持って公然自白、指示責任の監督コーチは犯行否認。この結果はアメフト部の暴政体制が暴露され、結果は改善に進行中。正にカウンター発。

敵に玉を持たせるは一つ賭けであり、そこで一発奪取逆襲の成功是非も賭け。指導者も大衆も目先利己主義保身安全策こそが日本自滅を招いてるは、上記事例で十分だろう。

(8)世界気候崩壊=人類破滅終末こそは世界もカウンタが出来ない人類史究極事例!。

今日誰もが気候悪化を認識してきてる、だが退廃化経済目先の前で問題がでか過ぎる、誰も言わないの巨大集団同調麻痺が世界支配、現状趨勢での気候崩壊進行は如何なる過去文物にもない絶滅地獄化。気候災害強度と頻度増大で、まず住居インフラ+食糧生産直撃=食糧をめぐる醜悪な地獄闘争、最後はメタンガス火炎嵐が地球上を襲う、正に業罰地獄!!!。

しかるに対策の超巨大困難は百も承知だが、危急の北極冷却工学施工で食い止める事が出来るのだが、一度世界公知にして世界英知結集でのカウンタ作戦がある!!!

[2]:なぜ日本は必須戦略カウンタが打てない??!!.

武士道とは死ぬ事と見つけたり.....葉隠れ

己安泰を願わば、先ずは全体の安泰を祈るべし.....日蓮

自分に厳しい一級営業屋だった佐藤康之氏は鬱で自殺願望に捉われ、その渦中で死の床から逆算する人生=後悔なき人生-使命達成を悟り、一転その布教商売を開始、筆者も書購読で同意。三島由紀夫氏も生前、自分だけの人生ならば詰まらない事とも指摘。となると価値ある事は全体奉仕献身！。だが筆者自身は変わらず小心俗人、仕事業績に対して報酬をひたすら要求するが敵妨害で一向になしえない。筆者に金-人を持たせないのは賞賛裏返しかも。この敵打倒こそは己利益&多数派他人利益で共通できる。となれば皆に多少の注文も許されるだろう。

(1)敵を知り、己を知れば百戦も危うからず.....孫子。

現代日本人を診断すれば、教育過程と実業世界で己評価批判に注意集中世間になっている。

言い換えれば”分裂させて支配せよ”の植民地奴隷世界！、相手は心理戦技術最先端の米CIA。献身には組織(他人集合体)に価値を見出せねば出来ない。他人憎悪人は個人破綻で組織にも危害。実際に米国でも日本でもこの手の犯罪が多発とは他人不信世界が工作されてるのだ。世の中は悪循環(憎悪)か、好循環(愛)かの一つで誰かがこの回転始動に働かねばならない。

* 人は経済成功で衣食住最低限度を達成すると、残りは一途に虚栄に金を掛ける。一度虚栄世界に取り付かれると凋落恐怖で不都合を無視!!、底から真の破滅が始まる。

☞:現世界が経済第一(安楽死用麻薬)の隠された真意は人類破滅計画(8)にこそある!!!。

(2)キリスト教本来目的は政治革命にあった、敗北して道徳教義になった.....ゲーテ。

ユダヤ人はエジプト王政下で奴隷だった、その状況脱出が彼ら歴史使命を決定。ズバリ階級闘争での民主化解放こそが主題になる(政治革命)。宗教は天命啓示としての解放闘争、闘いである以上は犠牲献身が求められる。キリスト十字架崇拝の真意がそこにある(教会既成教義には不一致?!)。イスラムでも聖戦献身こそが神への道と教えにある。確かにこれは後悔なき人生論にも合致できる。人は必ず一度は死にます。現状放置ではつかぬまの退廃享楽後に気候地獄でも死ぬ、政治革命でも死ぬ事がある。いずれが真の楽天主義？。

* 聖書中で唯一異質とされる聖書ヨハネ黙示録は火炎地獄での人類終末警告啓示であるが、それはあくまで人間の懺悔改悛がない場合で、聖書真意は全編=懺悔改悛の薦めである。実態は無神論の現代欧米イスラエル支配層が隠れて終末予言だけを肯定は懺悔改悛が政治革命(階級闘争成就!)になるからだ。嘘か本当かは黙示録を精査してもらいたい。

☞:ナチス再生勢力の米戦争屋と組む現イスラエル指導層で捻じ曲がりて終末思想を共有、

☞:物理学者も神学者も間違いを往々に述べる事に注意！、

後下記_1:

人の生死が本件最終主題になっており、必然的に思想宗教核心にならざろうえない。実態日本は非常に不幸にも無宗教国家で、筆者も過去にはそうでしたが、論理学と真空の量子物理学見地から有神論に転向。結論を一言で言えばこの宇宙究極は何でもありです(般若心経=論理学、現世物質世界ではAあらば notAもあり、真空世界はAと同時に notAもありで矛盾成立、**矛盾成立 あらば何でもあり(論理学定理)**、神も真理、悪魔も真理)ただし般若心経の致命的裏切りは、世間は悪魔支配転倒世界だから、遠世して己のみの安泰追求は反政治！、近代仏教はこの事を理解してか、大方が大乗教方針ですが。ユダヤキリスト教もイスラム教も全知全能の超常的天啓に由来しており、現世人(messenger)がそれを代筆した物で、地上人知恵の産物ではないでしょう。

*この世は何でもありは、宇宙創始の論理を思考実験すれば判ります。

始めが有では意味がない。

然るに**無は永久に無**は現世論理としては正しいので行きずまりです。

だが一転、無世界では法則がある事すら証明不可能、すなわち**無法則!!!**、

ならば何でもあり=**全知全能世界**で無から有生成が可能に、

一度有=物資世界遷移となれば、そこは**無矛盾世界化**、物質世界では A と notA が同時生起不能数学法則化とは無矛盾、 $1+1=2$ のみであって、3,4,5に同時にならない。何でもありは、実は究極の平等救いである事が判ります(神はサイコロを振らない.....Einstein)。

後下記_2:ナチスホロコーストと現代ユダヤ人。

ユダヤ人以前の世界は無法暴力軍事力での野蛮な王政専制支配時代にあったが、そこで神の下に人間平等で**非暴力民主化解放闘争**を訴える歴史的思想転換はユダヤ人によって創始された。でその後のユダヤ人運命は如何に?!、連綿とつづいた迫害史であり、しかも使命遂行!!、宗教思想科学等で彼らは世界の現代民主化で主役をなした、だが**実態無神論の欧米世襲支配層**は革命民族ユダヤを恐れ、それは米資本家裏支援で成立した**ナチス**で頂点を迎える(ユダヤ抹殺計画)、結果はナチスドイツは敗北して資本主義 vs 共産主義の東西冷戦構造が成立するが、戦後米ではナチス人材と軍事技術密輸入で**ナチス再生(米戦争屋=軍産複合体)**。ケネディ暗殺までの米は文化的にユダヤ的(典型は映画)だったが、以後はナチス化が勢力伸張、他方欧州での過酷な迫害から**中東イスラエル**に逃れたユダヤ人、だがこれはトンデモの罫で、以後今度は周囲の兄妹有神論イスラム教徒(聖書の共有)と連綿と継続する中東紛争に。歴史的な大献身にも関わらずユダヤ人評判は悪化一途、これではユダヤ人心理に捻じ曲がりが生じても無理ない。救いとしてかつての敵米戦争屋と組むのが現イスラエル実態、彼らは見えざる大失望にあり、終末論を信奉、強力なイスラエル支持者の米トランプ政権に筆者が最大級に危惧するのはこの見えざる失望感共有。トリックスターの彼は天使悪魔両有者、早急の**イスラエル-アラブ最終解決案**なしに気候破綻終末世界救済開始は不可能だろう。

☞:憎悪克服で Einstein が指摘した**両民族融和共存策**以外に最終解はないと判断される。

後下記_3: 中国関西の過去にない大雨～顕実に強度頻度増大の気候悪化.

南洋海面温度上昇で水蒸気増大と北極温暖化で寒気閉じ込めが効かなくなって南下での衝突
日本列島は非常にやばいと想定されます。なぜ本業気候科学者は警告しないのですか？
筆者 simulation では理想的 CO2大気強制削減(80%以上)で今後20～30年で0.2～0.3℃上昇、
僅かに0.1度ですがこれだけ地球を暖める熱エネルギーは甚大になります。

0.1 °C Temperature Rise could cause the Climate Wild.

Heat energy for making a hurricane is mere about 1/500 of 0.1 °C Global Temperature Rise one.

<http://www.777true.net/0.1C-Temperature-Rise-could-cause-Climate-Wild.pdf>

大雨 18人死亡、39人以上不明(2018/07/06)

<https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20180707-00000048-asahi-soci>

平成29(2017)年7月九州北部豪雨(死者行方不明42名)

<https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B9%B3%E6%88%9029%E5%B9%B47%E6%9C%88%E4%B9%9D%E5%B7%9E%E5%8C%97%E9%83%A8%E8%B1%AA%E9%9B%A8>

災害をもたらした気象事例(平成元年～本年)

https://www.data.jma.go.jp/obd/stats/data/bosai/report/index_1989.html

日本の年平均気温の偏差の経年変化(1898～2017年,日本気象庁)

https://www.data.jma.go.jp/cpdinfo/temp/an_jpn.html

最新の傾向(筆者見方)0.5/40y=0.013°C/y

世界の年平均気温の偏差の経年変化(1891～2017年,日本気象庁)

http://www.data.jma.go.jp/cpdinfo/temp/an_wld.html

最新の傾向(筆者見方)0.3/25y=0.012°C/y

GISS Surface Temperature Analysis

https://data.giss.nasa.gov/gistemp/graphs_v3/

これで見ると最新の傾向(筆者見方)0.2/10y=**0.02°C/y**、最新の異常な世界温度急上昇は太陽周期との悪合致可能性を以下で指摘。極端な悲観論があるからです。だが安心できる訳でない。

<http://www.777true.net/Global-Temperature-Abnormaly-of-2016-the-Possible-Cause.pdf>